

N E W S R E L E A S E

Contact: Loree Levy
Aubrey Henry
916-654-9029

Date: February 2, 2022

News Release No.: 22-06

California avanza esfuerzos para ayudar a solicitantes que recibieron sobrepago de beneficios federales por causas ajenas a su voluntad

SACRAMENTO – Como respuesta a las reglas federales que requieren que los estados cobren los sobrepagos de beneficios por desempleo, California [se unió a todos los estados, territorios estadounidenses y el Distrito de Columbia](#) para instar al gobierno federal a atenuar los mandatos federales y perdonar los sobrepagos si no se hicieron por culpa del solicitante.

“California le pide al gobierno federal que perdone los sobrepagos por causas ajenas a la voluntad de quienes recibieron beneficios federales”, dijo la directora del Departamento del Desarrollo del Empleo, Nancy Farias. “Necesitamos continuar apoyando a quienes tuvieron dificultades durante esta pandemia”.

La ley federal requiere que las personas a quienes se les pagaron beneficios reembolsen los fondos si no eran elegibles. Los estados pueden perdonar estos sobrepagos si el solicitante no tuvo culpa, sin embargo, el determinar la culpa sigue siendo un desafío por la [complejidad de los programas federales por emergencia sin precedentes](#) y sus múltiples cambios y extensiones federales. Por ejemplo, algunos solicitantes no estaban seguros si la verificación de ingresos requería presentar [ingresos brutos o netos](#).

En respuesta a esta situación, California se unió a la asociación nacional de agencias estatales de la fuerza laboral (National Association of State Workforce Agencies) y [todos los estados en la nación](#) para instar al Congreso a que perdone los sobrepagos no fraudulentos de compensación de desempleo por la pandemia:

“Como resultado de numerosos cambios en la orientación del Departamento de Trabajo de los Estados Unidos desde la aprobación inicial de la Ley CARES, además de los cambios de elegibilidad incluidos en la Ley de Asistencia Continua, muchas personas que recibieron la Asistencia de Desempleo por la Pandemia ahora están viendo que sus beneficios se cambiaron a sobrepagos, y se les requiere que reembolsen esos fondos que recibieron por causas ajenas a su voluntad. Un proceso para perdonar sobrepagos actual y consistente no está disponible en todos los estados, y es necesaria la acción federal para prevenir dificultades adicionales de estas personas”, [indicó la carta de los estados al Congreso](#). “Pedimos que el Congreso le permita a los estados perdonar todos los sobrepagos no fraudulentos de PUA, PEUC y MEUC, incluyendo FPUC, para prevenir dificultades adicionales a estas personas”, agregó la carta.

En la carta, los estados también piden que sean eximidos por cualquier esfuerzo de buena fe de recuperar los pagos conforme al [programa de Asistencia por Salarios Perdidos \(LWA, por sus siglas en inglés\) de la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias \(FEMA, por sus siglas en inglés\)](#) administrada en el 2020. Los estados también piden extensiones adicionales para exenciones al pago de intereses sobre los avances federales a los estados.

En este momento, el Departamento del Desarrollo del Empleo de California no está cobrando los sobrepagos del programa federal de la pandemia, sino que se encuentra en la primera fase de un [proceso de varios pasos](#) para notificar y recordar a los solicitantes sobre los requisitos federales antes de que inicie cualquier esfuerzo de cobranza. Para los casos en que los solicitantes recibieron un sobrepago por causas ajenas a su voluntad (y sin fraude), el EDD ofrecerá oportunidades de que se perdone el sobrepago si se demuestra dificultad económica. Detalles adicionales continuarán publicándose en el [sitio web del EDD](#). Además, los solicitantes tienen el derecho de [apelar](#).

Aunque California actualmente cuenta con pocos criterios sobre el cobro de sobrepagos, el EDD continúa ofreciendo la mayor flexibilidad posible. Por ejemplo, las personas pueden usar [varios documentos y métodos](#) para cumplir con [el requisito federal de comprobar la elegibilidad para la Asistencia de Desempleo por la Pandemia](#). El EDD trabaja continuamente con sus asociados federales para identificar cualquier flexibilidad federal adicional que pueda ser implementada para proteger los derechos de los solicitantes y cumplir con el requisito estatal de implementar estos programas federales.

Independientemente de cómo responda el gobierno federal a las peticiones de California, el EDD continuará solicitando procesamiento en los casos que incluyan fraude criminal.

###